

第8回 田瀬湖一斉清掃&ごみ川柳大会

この取り組みは、猿ヶ石川の上下流の中間点にあたる田瀬湖に貯まっているごみを花巻・遠野両市民に呼びかけ清掃活動を行うことで、水資源や河川環境への関心を深めることを目的として毎年この時期に行われています。

岩手南部森林管理署遠野支署でもこの取り組みに賛同し、毎年5名ほどの職員が参加しています。



ごみ袋配布の様子

昨年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から開催を見送られ、今回は2年ぶりの開催（4月25日）となりました。当日は、肌寒い中ではありましたが、花巻・遠野両市民及び関係者合わせて約100名が参加し、田瀬湖周辺エリアを中心に清掃活動を行いました。

ごみの多くは車道から投げ捨てられたであろう空き缶や空き瓶、どこからか飛ばされ流れ着いた発砲スチロールの残骸やペットボトルなど。1時間程の清掃活動で2年分のごみ約1tを回収することができました。



ぞくぞくと集められるごみの数々

清掃後は、参加者それぞれがごみ拾いにちなんだ思いを川柳で表現、商品目当てに職員も詠んでみたものが入選は・・・。

最後に、数ある作品の中から当支署からの提供商品をGETできた作品を紹介します。

岩手南部森林管理署遠野支署長賞

- A賞 「消えません、捨てた事実は残ります」
- B賞 「拾ったら、キラキラ湖面と皆の顔」



支署長より商品の授与